

Kapolsek Beber Giat Pembinaan Eksternal Kapolsek Beber Beserta Ps Kanit Binmas Dan Ps Kanit Patroli Di SMPN 2 Greged.

Panji R - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 1, 2024 - 13:59



Beber, (01 Februari2024) - Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH bersama dengan Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani dan Ps Kanit Patroli Aiptu Sartono melakukan giat pembinaan eksternal terhadap pelajar SMPN 2 Greged terkait

dengan penanggulangan kenakalan remaja, bijak dalam menggunakan media sosial, serta larangan penggunaan knalpot Brong di sekitar area sekolah.

Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai upaya kepolisian dalam membantu masyarakat serta meminimalisir tindakan kenakalan remaja yang semakin sering terjadi. Dalam giat pembinaan tersebut, para pelajar SMPN 2 Gregeed diberikan materi mengenai bahaya tindakan kenakalan remaja dan pentingnya memiliki kesadaran menjaga diri serta lingkungan sekitar.

Selain itu, pembinaan juga mengajarkan para pelajar tentang bagaimana menggunakan media sosial secara bijak dan dapat meminimalisir dampak negatif dari penggunaan media sosial yang kurang tepat. Selain itu, Kapolsek Beber dan anggota Polri juga memberikan edukasi tentang larangan penggunaan knalpot Brong atau knalpot yang menghasilkan suara bising di sekitar area sekolah karena dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan.

Setelah selesai memberikan pembinaan, Kapolsek beserta anggota Polri melakukan razia knalpot brong di sekitar SMPN 2 Gregeed. Dalam razia tersebut, 6 knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis (Brong/Berisik) disita oleh anggota Polri sebagai barang bukti.

Dari tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian Polri dalam menjaga kamtibmas serta memberikan edukasi kepada pelajar tentang pencegahan kenakalan remaja. Ia juga mengimbau seluruh masyarakat terutama para pelajar agar mematuhi aturan yang telah ditetapkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.